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1１月定例会報告  

1１月 1１日（土）午後 1時 30分～ 5時            

会場：立川・NHK会議室  出席者９名  

 会員の出席がやや少なく 7 名で、アドバイザー2

名を合わせて 9名でした。 

 また、作品の発表も 5 本と少なかったのですが、

“番外編”の 2 本を含めてじっくりと講評を頂きま

した。 

 

自主作品の発表と講評 

高橋さん「神代植物公園のバラフェスタ」４分２0

秒（HD） 

神代植物公園のバラフェス

タは満開で見頃でした。今年

も新種を含め種類の豊富さ

に改めて感銘しました。評：

ここでしか見られないバラの説明がほしかった。映像は

とてもきれいに撮れていました。 

片山さん「ジューンブライド in ロシア」１０分 0秒（HＤ） 

ロシアの 6 月は、結婚シ

ーズンで、多数のカップ

ルを見かけた。なお、ロ

シアの離婚率は、世界一

だそうです。滞在ホテルで､結婚式の一端を映す機会

を得た。ロシア語学校の講師に、司会者の会話を翻

訳してもらい、作品にテロップを挿入しました。評： 

作品の視点は面白い、しかし、観光紹介と主題のブ

ライドが混在している。焦点を絞るべきだろう。 

石原さん「氷川神社・風鈴祭り」６分０秒（ＳＤ） 

スチール写真をメインに

したため動画はややおろ

そかな感じになってしま

った。縁結びの神様と云

う事で、本来ならばそれを強調しなければいけない

ところがおろそかになってしまった。願い事のアッ

プが少ないのが気になるところ。評：通行状況を表

現する道路のつなぎ方には注意する。左右の通行・ 

人通り画像を直に繋ぐと違和感が出る。作品の流れ

にメリハリを利かせると良い。同ポジが気になった。 

黒澤さん「鹿児島へ その２」８分５５秒（ＨＤ） 

鹿児島本線・新ハ代一川

内駅間を走る肥曲線の観

光列車「おれんじ食堂」

号に乗車します。この列

車は美しい西鹿児島の海岸線をゆったり、のんびり

をモットーに走りながら車内で豪華なランチを楽し

みます。評：紀行物のセオリーに沿って作成してある。

停車駅が同じパターンになっているので工夫が必要。列

車の車窓風景をもっと入れると面白い。昼食とダブるの

で指宿の夕食は簡単にした方が良い。 

飯山さん「全生園の四季―２（夏）」５分２３秒（ＳＤ） 

「全生園の四季」シリーズの

第２作目一夏の紹介です。あ

ずまや-東屋（休憩所）の完

成と「人権の森」記念碑が建

立されました。評：ＮＰＯ活動のもっと具体的なアクシ

ョンカットを入れる。現場音をもっと明確に聞こえるよ

うにする（またはＢＧＭを使用）。撮影位置の設定をも

っと勉強する（電柱、電線は入れない）。７月ーヒマワ

リは全体（庭、建物越し等）のシーンから入る。８月ー

さるすべりのアップはもっと大きく、ヒマワリは要らな

い。９月ー雲等を入れ、秋への季節感を出す。 

 番外編 2本の検討 

加藤（S）さん「iPad の活用」 

今年の夏、長男達家族と共

にハワイに旅行した時のも

の。どこにでも持っていけ

る iPad で撮影し、 iPad 

上で編集した。とても便利だし、その場で編集でき

るのが魅力です。 
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現在はこれにはまっています。 

（ iPad を HDMI ケ－ブルでテレビに直結し、写り

具合をテストしたもので大成功でした。） 

 

石原 さん（ニコンキーミッション 80テスト） 

テストは 2作品あり、最

初の作品は動きの比較的

少ない被写体で、夜間撮

影と昼間の祭りを撮影し

たもので、仕上がり結果は普通のビデオカメラとさ

ほど変わりはなく、実用的に十分使用出来る感じで

した。 

 2作目は、車の中からの撮影をメインにしました。

これも普通のビデオカメラとあまり変わりない描写

になりました。 

 2 作品共に、1 秒間 30 フレームと云う事で、描

写体によっては動きがバラバラする感じになる事が

あるのが欠点でした。また、パンした時などピント

合わせが迷い、ぎくしゃくする事が時々あるという

弱点もあります。 

 概ね動画の記録程度の物ならば実用になるのでは

ないかと考えています。何分にも手のひらに隠れる

くらいの大きさで、重量も７０グラムと軽いのが魅

力です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（編集後記）12 月と云うことで朝晩はかなり冷え込

んで来ました。流感もはやってきているようですの

で、皆さん 予防接種や予防の生活を心がけましょう。 

 ビデオの撮影・編集という絶好の趣味を持つわれ

われです。年末から正月の季節の風物を撮影し、例

会で発表して切磋琢磨して行きましょう。 

 良い年をお迎えください。 

 

             （渡辺 Ｍ 記） 

 

 

 

 

 

１月例会と新年会のお知らせ 

例会：1月 13日(土)午後 1時 30 分～5時 

 12 月撮影会の作品を発表します。ふるって発表

をお願いします。撮影会不参加の人は一般作品をど

うぞ！ 

新年会：例会終了後、名誉会員・アドバイザーをお

招きして。 

会場・費用は未定なので 1月例会の前までに決定

し、メール・ファクスで全員にお知らせします。 

そこで出欠を取りますのでご協力をお願いします。 

また、会費は当日会場で頂きます。 

みんなの広場 
     


